

# Le Canada obtient six destroyers des Etats-Unis

## Nous avons maintenant 13 destroyers

Ottawa, 20 (C.P.) — M. MacDonald, ministre de la marine du Canada, annonce que six des destroyers qui appartenaient aux Etats-Unis, et récemment arrivés dans les eaux canadiennes, seront mis en service pour la marine royale canadienne.

Ces destroyers porteront désormais les noms: *Annapolis*, *Columbia*, *Niagara*, *St-Clair*, *St-Croix*, et *St-Francis*, d'après les noms des rivières internationales canado-étatsuniennes.

M. Macdonald dit que le fait de nommer ces destroyers suivant les noms que portent les fleuves et rivières du Canada, est suivant la coutume suivie et que c'est de plus un geste de cordialité internationale qui caractérise les relations entre ces deux grandes démocraties.

L'acquisition de ces six destroyers étatsuniens porte la puissance navale canadienne en destroyers au chiffre 13. Il y a déjà en service *Restigouche*, *St-Laurent*, *Ottawa*, *Assiniboine*, *Margaree*, *Saguenay* et *Skeena*.

Le ministre de la marine dit que les nouveaux destroyers dont quelques-uns avaient été immobilisés depuis quelque temps sont apparemment en bon état. Ils seront mis en opération d'ici quelques jours par des équipages canadiens de 125 à 130 hommes, dont cinq seront des officiers.

Quatre des 13 destroyers canadiens sont en service dans les eaux européennes. Le ministre croit que

les 50 destroyers américains seront tous livrés pour le temps de Noël. L'Angleterre en a alloué six au Canada qui les équipera.

Le ministre a annoncé que les destroyers *Margaree* avait été envoyé en service à un port quelque part en Angleterre. Il avait été acheté pour remplacer le *Fraser* qui avait coulé au large des côtes françaises. Le *Margaree* était autrefois le *H. M. S. Diana*. Son commandant est J. W. R. Roy, ancien directeur des opérations navales, aux quartiers généraux à Ottawa. L'équipage comprend la plupart des survivants du *Fraser*. M. Roy est âgé de 39 ans, et est né à Ottawa.

Lors de la guerre de 1914, le Canada n'avait que deux croiseurs: le *Ntobe* et le *Rain-Bow* qui ont été passés à la marine anglaise.

Dans cette guerre-ci, le Canada a assumé la protection de ses propres côtes, en aidant la marine anglaise en dehors des eaux territoriales canadiennes et en préparant le travail de convoiement pour la côte orientale.

Les destroyers canadiens actuellement en service sont de 1375 tonnes, de 317 pieds de longueur et d'une vitesse de 35 nœuds avec un équipage de 152.

Depuis le début de la guerre, les forces navales en hommes ont sextuplé. L'enregistrement pour les recrues compte 15,000 noms sur les listes, gens qui ont offert leurs services et qui attendent d'être appelés.